開催しており、今

江戸川・

メイン会場に750

ながら住宅デーを

事業所南分会が担 年のメイン会場は

当することとなり

署などの協力を得

年、各分会が持ち回りでメイ さんの話】江戸川支部では毎

【江戸川・書記・野崎高志

ン会場となり、区役所や消防

であること、また組合加入の

は、組合員が事業所の従業員

事業所分会の特徴として

されているのが現状で、参加

んどが協力的な会社から選出

者確保は困難な課題でした。

しかし、分会が綿密な準備を

で、組合外からの参加者を確

自治会からの協賛を得ること たり、住宅デー開催の際には 待をしたり、協力を呼びかけ

会全体会での豊島、北、江 戸川の3支部の報告を紹介

します。(見出しは編集部)

続き、分会活動経験交流集

「けんせつ」前号に引き

汗動 ぶを増やすために

地域とともに成功させた作品表

豊島・かなめ 原田陽弘かなめ分会執行委員 康

大浦さん い分会長となってからの住宅 会が変わり始めたのは、新し 組合員だけでは、包丁研ぎと、 デーからでした。分会の中の 大浦康昭さんの話

】自分の分

フリーマーケットなどを行な じでしたが、広い場所に変え、 精一杯、場所も狭いぐらいの あと催しものの1つぐらいが 組合員の奥さんのつながりで 公園がちょうどいいという感 っていただきました。また、

対策部長も引き受けてもら ち解けました。分会で後継者 どに参加し、すぐに仲間と打 合加入し、後継者イベントな すすめていく中で、私の分会 活動や、後継者対策の運動を で入り、住宅デーなどに参加 が同じ分会の仲間のつながり 原田さんは平成29年11月に組 し、大きな力になっています。 した。それが原田さんです。 にも期待できる方が出てきま 昨年の群会議オルグなどの



着影別が多の実践と**その後**

フルハーネス講習で講師を務める原田さん(左)

これまで直属であった事業所

【豊島・ビルメンテナンス・ 副







す。昨年から分会執行委員に なっていただきました。

ドラマがある 分会にも人間

んだり、いろいろ話したりし

思えるような企画を考えてい

各分会・各支部でいろいろと

人が関わり合っていくので、

あると思いました。そこには

八間ドラマが生まれると思い

からは皆さんが参加したいと

きたい。今年の8月31日にエ

アロビクス交流会を企画しま

した。こういうのがきっかけ

名前を覚えてもらえ**、**酒を飲

【豊島・とび・土工・原田

が楽しくて仕方ないです。 て仲良くなり、今は組合活動

婚活パーティーをやったと

自分

で組合活動に入ってくる人が

ラマがあります。これからも

ます。かなめ分会にも人間ド

いると思います。

今日の報告を聞いて、人と

ていきたいなと思います。

かなめドラマに自分も参加し





するようになったのは去年の 陽弘さんの話】積極的に活動 回も顔を合わすうちに自分の 8月から9月くらいです。何

が提案して、去年の12月に開 とがあると聞き、今回、

催し、満足しています。 これ

宮下さん

番号順で交代していくこと の話】昨年、次期群長は組合

【北・内装・宮下幸則さん

4年前の群会議オルグがき

【北·板金·

と、次年度までに立候補する

いしていくことを群で確認し へがいた場合はその人にお願

た様子を報告し

もそのような状況だったかも

しれません。仲間の声を引き



||弘之北東分会5群群長

仲間の声を引き出す



極的に参加してもらっていま



月決まった時間 です。現在は毎 のが今回の映像



組みを説明し、



に会議が始ま



小川さん

いと思います。

題で組合の取り 署名やハガキ要 請などに取り組

ーチラシのポスティングをし

こで準備等を行ないました。 は初めてセンターを持ち、そ ました。2月に事業所南分会 青年部、くすの木 また支部、本部、

消防署にも当日の 協力を呼びかけ、 (シニア) の方に

参加・協力を仰ぎ

がありました。 宅デーでは、十分な参加者、 ました。その結果、当日の住 約9人を確保するとともに、 来場者としては750人以上

車の展示、子ども用の消防服 来賓として訪れました。例年 ものがありました。 を着ての写真撮影など人気の な板削り、消防署による消防 行なわれている包丁研ぎ、ま 日、区役所の担当部長が

できたのだと思います。 イベントを成功させることが めることでここまでの大きな ントはできませんでした。分 会が地域との連携、協力を深 台員だけではこれほどのイベ られたことを振り返ると、組 今回、住宅デーを無事終え 議オルグをしていなければ今 の良い時間に組合費を納める キも書いたことがない、都合 この群は、それまで要請ハガ っかけで3つの群を再編した だけという状況でした。群会 全員参加する

群会議を重視 要であり協力者 も、協力者が必 話】役員の問題 ひとつをみて 小川弘之さんの

仲良くなることにつきると思 群の飲み会や忘・新年会など 会議の援助金など利用して、 群会議に全員が参加すること 係をみんなでつくっていきた 開催しながら、話し合える関 を重視しています。また、群 います。そのために、毎月の を増やすために は、仲間同士が

き受けてくれた

の声が運動に反映できるよう 出せるのが群会議です。仲間

把握して手を出していくこと に、分会の役員が群の実情を

常に大切なことだとあら

て感じています。

仲間が群長を引 5群に加入した ました。その後、

テランの前群長にいろいろ手 えると思います。まずは、毎 来ることで、自分たちのやり で大変だったようですが、ベ たいことなどが出てくれば、 楽しく話し合いがいっぱい出 助けもして頂き、やっていく みんなでやろうと協力者が増 てきました。毎月の群会議を 中で協力してくれる仲間も出 去年の話を聞くと役員問題

お詫びと訂正

月の群会議を重視して、一歩

歩頑張っていきます。

でした。お詫びして訂正しま 出し「こがひが再建物語」は、 正しくは「こだひが再建物語」 7月20日号3面1段目の見

が問題です。分会役員のほと 組合活動に参加する意思のあ っているから」という理由で、 きっかけも「会社が土建に入 る組合員が非常に少ないこと 事業所南 進める中で地域とのつながり 消することができました。 を深め、協力を得ることで解 3年前から地域の方に対し 野崎高志支部書記 保し当日の広場や集会所など

て東京土建のイベントへの招

者の確保が大きな課題となり

なり、成功させるため、参加 前例がない大きなイベントと 設立されてから、初の試みで、 ました。これは事業所分会が

きるよう準備してきました。 の地域施設を優先的に利用で

また、5月の大型連休には

拡大チラシとあわせて住宅デ